













Non, tout le monde n'était pas à la mer, le dimanche 28 mai 2017. Beaucoup de chrétiens s'étaient retrouvés pour la dernière rencontre Vie et foi de l'année pastorale orienté sur le thème « Je leur ai donné les paroles que tu m'avais données » Jn 17, 8. Que ce soit à travers, la course de sac pour recevoir un texte à décoder et retrouver le symbole des apôtres, à travers les aquarelles, la terre glaise ou le partage de la Parole, Chacun a trouvé sa place avant la célébration eucharistique et le repas festif qui a suivi.